

## Concours national

**"Je filme ma formation" : les étudiants de 1<sup>ère</sup> année du BTS MSE (Métiers des Service à l'Environnement) du lycée Rontaunay, Saint Denis, remporte le trophée de la Révélation « Transition écologique & environnement ».**

La cérémonie officielle de remise des prix du concours « Je filme ma formation » s'est tenue le 3 avril 2025 au Grand Rex à Paris. Cet événement a réuni des milliers de participants venus de toute la France pour célébrer la créativité et l'engagement des jeunes dans la réalisation de courts métrages mettant en avant leurs formations. Pour cette 9<sup>e</sup> édition, 23 865 participants, 1250 vidéos, mais 629 courts métrages ont été sélectionnés. Ces films de trois minutes visaient à présenter les formations suivies par les jeunes, en valorisant leur établissement avec leurs enseignants ou formateurs. 2 800 jeunes étaient venus de toute la France pour participer à la cérémonie et découvrir la remise des prix.

Le groupe d'étudiants, les ALORROPSSY, se sont pris au jeu proposé par leur enseignante, Laure GIRON : Présenter en 3 minutes chrono l'essentiel de leur formation et donner envie aux futurs bacheliers de venir les rejoindre !

Ils ont réalisé une vidéo de 3 minutes en élaborant le scénario, la préparation du tournage, le montage. Le but est de faire connaître leur formation, méconnue, qui est la seule sur le département et qui pourtant est porteuse d'emplois dans des secteurs professionnels tels que la gestion des déchets, l'assainissement, la propreté urbaine, le nettoyage industriel et l'hygiène qualité sécurité environnement (HQSE).

Ce BTS forme des techniciens spécialistes de l'organisation et de la réalisation de prestations de services dans le domaine de l'entretien du cadre de vie et de l'environnement. Les étudiants apprennent à organiser des chantiers selon les besoins des clients, à établir des devis, à organiser le travail et la sécurité sur site, ou encore à contrôler la qualité du service en s'appuyant sur la politique QSE et RSE de l'entreprise.

Les vidéos ont été sélectionnées par un jury officiel. Celui-ci était composé de professionnels de l'audiovisuel (production, réalisation, montage), d'experts formation, d'inspecteurs de l'éducation nationale, d'enseignants, d'étudiants, de cadres dirigeants, et procède à une première évaluation qui officialise l'entrée des films en compétition.

Les étudiants du BTS MSE (n'ayant malheureusement pas pu se rendre à la cérémonie le jeudi 3 avril) représentés par leur enseignante, ont reçu le prix de la REVELATION Transition écologique & environnement. « Je suis fière de mes étudiants, qui ont su se mobiliser, développer certaines compétences et une autonomie pour réussir à être dans les temps pour boucler ce projet ! Je regrette qu'ils n'aient pu venir partager ce moment avec moi, mais grâce à la visio, ils étaient un peu là ! »

<https://www.parcoursmetiers.tv/video/17596-alorropssy-et-leur-bts-mse>



